

dimecres, 17 de gener de 2018

## Los alumnos del Diploma de Estudios Hispánicos visitan Barcelona

El día 17 de enero de 2018 los alumnos del Diploma de Estudios Hispánicos realizaron una visita a Barcelona para visitar algunos de los museos y obras artísticas más representativas.

La visita estuvo organizada por los profesores de Arte, Esther Ratés i Francesc Fité. Fue difícil seleccionar qué lugares visitar y cuáles no, pero el tiempo es limitado y hubo que elegir.

La visita empezó por el MACBA (Museo de Arte Contemporáneo de Catalunya) en el que los alumnos se sorprendieron por las obras expuestas, puesto que el concepto de arte y artista es totalmente novedoso.

Continuaron con un paseo por el Barri Gòtic, Institut d'Estudis Catalans, Plaça Sant Jaume ... hasta la basílica de Santa Maria del Mar en donde los profesores Esther i Francesc resaltaron las características arquitectónicas de la misma.

Después de una rápida comida visitaron el MNAC (Museo Nacional de Arte de Catalunya). Enorme, inmenso e imposible de visitarlo por entero. Por este motivo se seleccionó la Sala Ovalada y las obras del Románico y del Renacimiento que pertenecen a la época estudiada durante este primer semestre.

Una jornada completa e irrepetible.

